

KWRI

Peduli Pendidikan, Koramil 1427-01/Pasangkayu Karya Bakti Bangun Sekolah Dasar

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Nov 24, 2023 - 15:36



Pasangkayu – Koramil 1427-01/Pasangkayu Kodim 1427/Pasangkayu karya bakti membangun Sekolah Dasar (SD) di Dusun Kalindu, Desa Larian, Kecamatan Tikke Raya, Kabupaten Pasangkayu, Kamis (23/11/2023).



Karya bakti pembangunan gedung sekolah dilakukan oleh Para Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, dalam rangka memberikan bantuan kepada masyarakat Dusun Kalindu yang selama beberapa tahun titip belajar di Sekolah Dasar yang berada di Dusun Kurondo.

Diketahui sebelumnya, Sekolah Dasar di Dusun Kalindu telah dibangun oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Pasangkayu, namun Sekolah tersebut diterjang badai banjir serta tanah lonsor sehingga Sekolah tersebut roboh dan hanyut.

Danramil 1427-01/Pasangkayu Letda Inf Andi Malik mengatakan melalui koordinasi dan kolaborasi kegiatan komunikasi sosial (komsos) dengan H. Zainuddin Suardi (H. Suardi) selaku Tokoh Masyarakat juga sekaligus pengusaha direktur PT. Maju Bersama untuk memberikan solusi agar pembangunan Sekolah Dasar mendapatkan lahan dan pembangunan sekolah.



Dari hasil koordinasi yang intens dan berkelanjutan antara Danramil 1427-01/Pasangkayu Letda Inf Andi Malik dengan Direktur PT. Maju Bersama sekaligus tokoh masyarakat, maka H. Zainuddin Suardi (H. Suardi) menghibahkan tanahnya seluas 40x50 M²; untuk pembangunan Sekolah Dasar.

Ditempat yang sama, H. Zainuddin Suardi yang akrab disapa (H. Suardi) saat dikonfirmasi, dirinya membenarkan telah menghibahkan lokasi pembangunan Sekolah Dasar seluas 40x50 M²;, serta menanggung semua material yang dibutuhkan dalam pembangunan Sekolah Dasar tersebut, dengan harapan kedepannya pemerintah daerah Kabupaten Pasangkayu dapat menambah pembangunan secara permanen.

“Saya ucapkan terimakasih kepada TNI, khususnya Koramil 1427-01/Pasangkayu yang telah membantu pembangunan gedung Sekolah Dasar, semoga lelah serta kucuran keringat dibawa trik matahari menjadi ladang amal jahiria buat kita semua”, kata H. Zainuddin Suardi.

Diketahui, ukuran gedung Sekolah yang akan dibangun ialah 6x15 M, 3 Ruang Kelas Belajar (RKB) serta dilengkapi dengan pembangunan 2 MCK.